



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



## Vivant Denon : la bataille des pyramides

■ Lorsque l'armée eut dépassé Rahmanièh, ses marches sur les bords du fleuve devinrent moins pénibles. Nous ne la suivrons pas dans toutes ses stations : nous dirons seulement que le 1<sup>er</sup> thermidor, elle vint coucher à Amm-el-Dinar ; elle en partit le lendemain avant le jour ; après douze heures de marche, elle se trouva près Embabèh, où les mamelouks étaient rassemblés ; ils y avaient un camp retranché, entouré d'un mauvais fossé, défendu par trente-huit pièces de canon.

■ Dès qu'on eut découvert les ennemis, l'armée se forma : lorsque Bonaparte eut donné ses derniers ordres, il dit, en montrant les pyramides : « Allez, et pensez que du haut de ces monuments quarante siècles nous observent. »

